

# FEUERWEHRBLATT ROTTENEKG



Ausgabe Oktober 2013

## **Liebe Leserinnen und Leser !**

*Wie wichtig eine gut geschulte und gut ausgestattete Feuerwehr ist, konnte heuer beim Brandeinsatz im großen Rodltal bei Familie Reitinger Anfang Juli unter Beweis gestellt werden. Aufgrund des raschen und kompetenten Eingreifens unserer Feuerwehren konnte eine Ausbreitung des Brandes auf das angrenzende Gebäude bzw. auf den umliegenden Wald verhindert werden.*

*In den ersten beiden Juniwochen dieses Jahres wurde das Einsatzgeschehen von den vielen Hochwassereinsätzen in den umliegenden Gemeinden, als auch in unserer eigenen Gemeinde geprägt. Auch da hat sich gezeigt, wie wichtig eine gut funktionierende Zusammenarbeit innerhalb der Feuerwehren sowie mit den anderen Einsatzorganisationen und der Bevölkerung ist.*

*Ihr Beitrag zur Haussammlung trägt wesentlich dazu bei, diese hohe Einsatzbereitschaft auch weiterhin gewährleisten zu können.*

*Wir wünschen Ihnen noch einen schönen Herbst und bedanken uns für Ihre Unterstützung !*

*Rudolf Wolfsteiner (Kommandant)*

## **Einsätze, Schulungen und Bewerbe**

In den ersten 9 Monaten dieses Jahres wurden wir zu 59 Einsätzen gerufen, wobei 433 Feuerwehrmitglieder der FF Rottenegg 1340 Einsatzstunden geleistet und 813 km zurückgelegt haben. Darunter waren der oben erwähnte Brand sowie zahlreiche größere und kleinere technische Einsätze, vor allem während und nach dem Hochwasser in unserem Gemeindegebiet und den umliegenden Gemeinden zu bewältigen. Um diese Einsätze erfolgreich zu meistern, ist es nötig regelmäßig Schulungen durchzuführen und die Geräte und Fahrzeuge in Schuss zu halten und zu beherrschen.

Unsere Bewerbungsgruppen (Jugend und Aktiv) waren auch heuer wieder bei den Abschnitts- und Bezirksbewerben sowie bei den Landesbewerben in Rohrbach und St. Radegund (Wasserwehr) dabei, wobei hierfür fleißig geübt und trainiert wurde.

Die schon traditionelle Übung in der Volksschule St. Gotthard wurde auch heuer wieder mit der FF Eschelberg durchgeführt, um das Verhalten der Kinder und Lehrbeauftragten für den Ernstfall aufzufrischen.



Brandeinsatz Rodlstraße, Familie Reitinger



Hochwasser im Bäckerwinkel



Schulung: Bergung eines Verletzten aus PKW

## FW-Wahl 2013

Am 8. März 2013 wurde in der Feuerwehr Rottenegg die Wahl des Kommandos durchgeführt. Kommandant Rudolf Wolfsteiner wurde als Kommandant wiedergewählt. Zum neuen Stellvertreter des Kommandanten wurde Josef Hofstätter gewählt. Kassensführer Nopp August sowie Schriftführer Schwarz Ernst wurden in ihrer Funktion bestätigt. Mit der Bestellung von Zugskommandant Traxler Michael, Gerätewart Perkmann Josef, Lotsen- und Nachrichtenkommandant Atzmüller Wilhelm, sowie den Gruppenkommandanten Aistleitner Roland (FMD), Wolf Martin (techn. Gruppe TLF, AS-Wart), Hofstätter Klaus (nicht im Bild, Löschgruppe KLF) und Reichl Markus (Jugendbetreuer) ist die Führungsmannschaft für die nächsten 5 Jahre gut aufgestellt.



Kommando 2013

## Sonstige Aktivitäten

Neben den zahlreichen Einsätzen und Schulungen wurde auch noch viel Freizeit für folgende Arbeiten und Veranstaltungen aufgebracht:

- Jahresvollversammlung mit zahlreichen Ehrungen und Auszeichnungen
- Tag der Feuerwehr mit Löscherprüfung
- Laufende Alteisensammlung
- Ausrückungen zu Florianimesse, Fronleichnamprozession, Begräbnisse
- Feuerwehrcamp auf der Müllerwiese (Ferienpass 2013)
- Feuerwehr-Frühschoppen  
Quietschentenrennen



Tag der Feuerwehr mit Löscherprüfung im Mai

## Neue Sitze und Sicherheitsgurte für unser KDO

Um die Sicherheit der Mannschaft zu gewährleisten, war es notwendig, unser KDO mit neuen Sitzen und Sicherheitsgurten auszustatten. Dieser Umbau erfolgte in Eigenregie und wurde vor kurzem abgeschlossen. Da dieses Fahrzeug hauptsächlich als Mannschaftstransporter unserer Bewerbungsgruppe und unserer Jugendgruppe zu den Austragungsorten der Bewerbe genutzt wird, ist dies ein wesentlicher Beitrag zur Erhöhung der Sicherheit unserer Kameraden und vor allem unserer Jungfeuerwehrmitglieder. Dank Ihrer Spenden ist es möglich, diese Verbesserungen zu finanzieren.



Feuerwehrcamp auf der Müllerwiese im August

## Vorankündigung:

So wie jedes Jahr werden auch heuer wieder am Vormittag des 24.12. die Jungfeuerwehrmitglieder der Feuerwehren Eschelberg und Rottenegg das Friedenslicht zu Ihnen nach Hause bringen.